

Communiqué de Presse : Les bureaux d'études, les travaux d'ascenseur et la maintenance des appareils

Voici notre dernier communiqué de Presse sur les ascenseurs.

Mesdames, Messieurs,

- Les bureaux d'études d'ascenseur ne sont pas pour le report d'échéance des travaux d'ascenseur et le font savoir en invoquant la sécurité, comme toujours. (Communiqué de la FIEBCA, Fédération des Indépendants Experts & Bureaux de Contrôle Ascenseurs.)
- Les bureaux d'études sont - comme les ascensoristes - directement intéressés au maintien de l'échéance pour des raisons simplement commerciales : ils sont donc juges et parties.
- Dans un communiqué, la FIEBCA précise cependant, que lors des contrôles obligatoires, elle constate que de nombreux ascenseurs « **nécessitent des travaux de maintenance urgents** ».

Là est le vrai problème. Il faut que les ascensoristes et bureaux d'études se consacrent plus à la **maintenance** et au contrôle de **la bonne maintenance**, et non à placer des dispositifs coûteux et rémunérateurs relatifs à la précision d'arrêt qui concernent plus le « **confort** » que la sécurité. Nous remercions les bureaux d'études de ne pas l'oublier.

Fernand CHAMPAVIER
AMBLES

Président de l'ARC
l'UNARC

Marie Noëlle

Présidente de